

PERÚ ABOGA POR EL RELANZAMIENTO DE LAS RELACIONES COMERCIALES CON RUSIA

12/02/2010



Ricardo Zedano*



El viceministro de Comercio Exterior del Perú, Eduardo Ferreyros, afirmó que el gobierno peruano aboga por el relanzamiento de las relaciones comerciales entre la Federación Rusa y el país suramericano.

Según Ferreyros, su visita a Moscú es la continuidad de lo que ya declararon los presidentes de Rusia y Perú, Dmitri Medvédev y Alan García, durante su reunión en noviembre de 2008 en el marco del APEC: relanzar y fortalecer las relaciones entre ambos países.

El viceministro destacó que el comercio exterior entre la Unión Soviética y el Perú era mucho más dinámico y significativo que el de

* RIA Novosti

la actualidad. El intercambio comercial entre el Perú y la URSS alcanzó los 800-1.000 millones de dólares. "En estos momentos estamos vendiendo entre 26 y 30 millones de dólares únicamente", señaló Ferreyros.

Asimismo, declaró que se retomaron conversaciones con la parte rusa sobre un acuerdo bilateral de promoción y protección de inversiones debido a que es un instrumento fundamental para los inversionistas de ambos países y que serviría como un primer paso para iniciar conversaciones sobre un posible Tratado de Libre Comercio (TLC) con Rusia.

Sin embargo, destacó que no es necesario suscribir un TLC para fortalecer las relaciones comerciales entre ambas naciones y que el Perú firma este tipo de tratados dentro del marco de la legislación de la Organización Mundial de Comercio (OMC).

<http://sp.rian.ru/onlinenews/20100212/125082970.html>



Centro de Estudios Internacionales para el Desarrollo

www.ceid.edu.ar - admin@ceid.edu.ar
Buenos Aires, Argentina